

Motion adoptée le 24 janvier 2021 par le conseil d'administration de la Fédération Nationale des Orthophonistes

Le conseil d'administration de la Fédération Nationale des Orthophonistes, réuni les 23 et 24 janvier 2021, a pris connaissance de la demande de la Fédération Nationale des Étudiants en Orthophonie, concernant la prise en compte de la détérioration de la qualité de vie des étudiant·es, de leurs conditions d'études depuis le début de la crise sanitaire, ainsi que des préoccupations majeures concernant leur santé psychique.

Les orthophonistes, maîtres de stage, chargé·es d'enseignement, directeurs et directrices de mémoire, constatent tous les jours la dégradation des conditions d'études de leurs futur·es collègues, de leurs conditions de vie et de leur santé.

Le conseil d'administration fédéral tient à affirmer son total soutien à la FNEO, aux étudiant·es en orthophonie, aux associations étudiantes, à tout·es les étudiant·es.